

## RINGKASAN

Univeristas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Administrasi Kebijakan Kesehatan  
Skripsi, 25 Juli 2023

Hariana

14120170011

**“Faktor yang Berhubungan dengan Kunjungan *Antenatal Care* di Puskesmas Kassi-Kassi kota Makassar”**

(xv + 72 + 9 tabel)

Angka kematian dan kesakitan pada ibu hamil masih menjadi salah satu masalah yang besar di beberapa Negara berkembang. Berdasarkan perkiraan WHO setiap tahunnya ada lebih dari 585.000 jiwa di seluruh dunia ibu yang meninggal dalam keadaan hamil maupun bersalin. Salah satu cara untuk mengevaluasi efektivitas program kesehatan berbasis pelayanan kesehatan ibu dan anak terkhusus pada ibu hamil adalah pemberian pelayanan *Antenatal Care* (ANC). WHO mengemukakan bahwa *Antenatal care* (ANC) bertujuan untuk mendeteksi terjadinya suatu resiko yang mungkin berdampak pada kondisi kehamilan dan persalinan. Pemeriksaan ANC sangat penting untuk dilakukan karena apabila terjadi risiko kehamilan dan persalinan maka hal tersebut dapat segera dicegah dan diatasi sebelum berpengaruh dan berdampak terhadap kehamilan. Berdasarkan data dari Puskesmas Kassi-Kassi kota Makassar ditemukan jumlah kunjungan ANC pada bulan November 2022 sebanyak 132 ibu hamil, pada bulan Desember 2022 meningkat sebanyak 137 ibu hamil, sedangkan pada bulan Januari 2023 menurun hingga 115 ibu hamil. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menentukan variabel yang berkontribusi pada kunjungan Antenatal Care di Puskesmas Kassi-Kassi di kota Makassar. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode *Cross-Sectional Study* dengan jumlah sebanyak 89 ibu hamil.

Hasil dalam penelitian ini diperoleh  $\rho=0,488$  dimana tidak ada hubungan antara pengetahuan dengan kunjungan ANC,  $\rho=0,076$  yang berarti tidak ada hubungan antara pendapatan dengan kunjungan ANC, dan  $\rho=0,932$  Selain itu, tidak ada hubungan antara kunjungan ANC dengan pendidikan di PKM Kassi Kassi di kota Makassar..

Diharapkan penelitian ini dapat menjadi referensi untuk penelitian tambahan dengan subjek yang sama dengan fokus dan cakupan yang lebih luas..

**Daftar Pustaka : 32 (2014-2021)**

**Kata kunci : Pengetahuan, *Antenatal Care*, Ibu hamil**